

# Befragung zur Nutzung von Gesundheits-Apps



Im Rahmen einer Projektarbeit mit der Hochschule Coburg wird derzeit eine Befragung, zur aktuellen Nutzung und dem bisherigen Angebot von Gesundheits-Apps durchgeführt. Die Auswertung der Daten dient dazu, eine passende und gut konzipierte App, speziell für Patienten mit angeborenem Herzfehler, zu entwickeln.

Die Studierenden des sechsten Semesters aus dem Studiengang Integrative Gesundheitsförderung bitten Sie, um Ihre Unterstützung.

## Inhalt der Befragung:

- Alter, Geschlecht
- Art des Herzfehlers
- Bisherige Nutzung von gesundheitsfördernden Apps
- Wünsche/Anregungen für eine App für Erwachsene mit angeborenem Herzfehler

Die Befragung dauert ca. 5-10 Minuten und Ihre Angaben werden anonymisiert, sodass keine Rückschlüsse sowie Identifizierung möglich sind. Für die Teilnahme ist keine Registrierung erforderlich. Die Einwilligungserklärung zum Datenschutz können Sie jederzeit widerrufen. Nach erfolgtem Widerruf werden Ihre Daten gelöscht und unzugänglich aufbewahrt.

Das Projekt wird von Prof. Dr. Dr. H. Kaemmerer und Sebastian Freilingen betreut.

Deutsches Herzzentrum München  
Lazarettstr. 36  
80636 München

**Studentischer Ansprechpartner:**  
Jonas Schönberger

[jonas.schoenberger@stud.hs-coburg.de](mailto:jonas.schoenberger@stud.hs-coburg.de)

Durch Einscannen des QR-Codes mit Ihrer Handykamera gelangen Sie zur Befragung:



**Code:** heart4ever

<https://onlineumfrage.hs-coburg.de/befragung/I/Y049SahiJ5U8>